

EXPERIENCIA ERASMUS VARSOVIA 2013/2014

He sido estudiante de Grado en Ingeniería Informática en la ETSIIT de la Universidad de Granada y realicé mi último año de carrera en Varsovia gracias al plan Erasmus. Con este documento pretendo compartir y ayudar a los futuros estudiantes que tengan dudas sobre que destino elegir o (en caso que se les haya asignado este en concreto) guiarlos en los aspectos básicos de dicho destino.

1. BREVE DESCRIPCIÓN

Varsovia, y Polonia, como destino para realizar la estancia Erasmus tiene sus ventajas: es bastante barato, la mayor parte de la población habla inglés, los cursos (asignaturas) ofertados pueden ser asistidos en inglés como en polaco, la universidad está bien reconocida en el extranjero, etc. En concreto Varsovia, siendo la capital, no te faltará entretenimiento, habrá bastantes españoles (tanto Erasmus como no), con lo cual, si se busca un destino para afianzar el inglés no es recomendable, puesto que se tiende a convivir más con ellos al ser más familiares, cosa que puede estar bien para no perderse.

2. FACULTAD Y ASIGNATURAS

El curso académico es igual al nuestro: octubre-febrero, febrero-junio; con exámenes finales en febrero y junio y recuperaciones en septiembre. El principal problema para un estudiante Erasmus son las asignaturas que puede o no convalidar en el destino. Si buscáis realizar una especialidad seguramente tengáis problemas, en caso de llevar optativas todo será más asequible. Las asignaturas ofertadas en cada año suelen variar. Para guiarse fácilmente tan solo se ha de entrar en las del último año, y tener esperanzas que para el siguiente tengan los cursos que deseamos. Además muchas asignaturas pueden ser aprobadas por parciales y prácticas en laboratorios.

<http://www.elka.pw.edu.pl/eng/Studies/Courses-Currently-Offered-in-English>

En la anterior página web y añadiéndole **/2013-14-Winter-Semester-Courses** o **/2013-14-Summer-Semester-Courses** podremos acceder a los diferentes cursos ofertados para dicho año. En cada curso tendremos una descripción de sus contenidos que habremos de compararlos con las asignaturas de la ETSIIT.

Para los que deseen realizar el proyecto tendréis que buscar un tutor una vez estéis en el destino. Lo mejor es buscarlo en las primeras semanas de la estancia y tener una idea de lo que queráis realizar o, sencillamente, qué tecnologías queréis usar. La valoración del proyecto será realizada por el tutor. Tenéis la opción de realizar el proyecto en inglés como en español (para este último caso habréis de contactar con el profesor Jacek Dusza).

Si habéis sido asignados, antes de realizar llegar al destino habréis de seguir los pasos que vienen en la siguiente página web. En ella están recopilados los documentos previos a la aceptación así como la ayuda para elegir residencia de estancia.

<http://www.elka.pw.edu.pl/eng/Studies/International-Students-Exchange/LLP-Erasmus-Programme>

3. LLEGAR A VARSOVIA

Para llegar desde Granada a Varsovia lo recomendable es buscar vuelos con antelación desde Málaga directos a la capital polaca. Realizar escalas con inicio en Málaga o ir a Madrid para coger un avión es totalmente inhumano. Aerolíneas como Norwegian, LOT o Luthansa son las mejores opciones.

4. RESIDENCIA Y PISOS DE ESTUDIANTES

Elegir entre residencia o piso de estudiantes hemos de tener en cuenta coste y privacidad.

Las residencias no son como las españolas: cuestan entre 80 y 120 € al mes, pero compartes habitación con 1 o 2 personas. Los baños pueden ser o no comunes para todo un piso (o para toda la residencia) al igual que las cocinas. Se distribuyen en zonas: RIVIERA y MIKRUS (las más cercanas a la facultad y posiblemente mejores) ACADEMIK - “Alcatraz” y BABYLON (varias residencias cercanas que distan de unos 20-30 minutos andando de la facultad) y USTRONIE (a 7 kilómetros de la facultad, 20-25 minutos en bus).

Ha habido años que los Erasmus han podido estar en las más cercanas, pero otros en los que han ido a parar a la última (como en mi caso). Esto suele pasar por que es la asignada a la facultad de destino. Con suerte no os toque. Pero de todas formas se acaba conviviendo perfectamente en ella.

Por otro lado, los pisos rondan entre los 200-250 hasta los 300-350€ al mes, con el aliciente obvio de tener un cuarto para ti solo.

5. VIVIR EN VARSOVIA

Antes de llegar a Varsovia deberemos consultar cual es la mejor opción bancaria. La tarjeta EVO es al final la mejor opción por no cobrar comisiones.

Otro de los aspectos antes de llegar es tener en cuenta el clima que viviremos, muy distinto al español. El año anterior al mío hubo temporadas largas desde menos 10 hasta

menos 25 grados. En cambio, en mi año, tan solo duró menos de un mes dicha época de frío extremo. Por ello sería conveniente llevar pantalones térmicos y camisetas interiores por lo que pueda pasar, así como botas de invierno y chaquetones (obviamente).

Una vez en Varsovia de las primeras cosas que habremos de obtener es la tarjeta de transportes (la oficina se encuentra en la estación de metro del centro de Varsovia, CENTRUM). Para ello habremos de acreditar que somos estudiantes internacionales (tarjeta internacional ISIC, que podremos obtener tanto en España como en Polonia en unas horas) o estudiantes en la universidad de Varsovia (tarjeta que podremos solicitar en la facultad de destino, pero que tarda en torno a 15-30 días en ser obtenida). Con esta tarjeta podremos viajar con todos los transportes (bus, tranvía, metro) de Varsovia por unos 30€ cada 3 meses.

Para las tarjetas móviles: Play es la operadora Erasmus por excelencia, puesto que podrás hablar gratis entre ellos y tiene ofertas de internet bastante decentes.

Para viajar por Polonia hay autobuses como trenes mucho más baratos que los españoles, con el inconveniente de ser más lentos.

6. CONCLUSIONES

Varsovia es un gran destino para realizar el Erasmus tanto si se va a terminar como no la carrera, teniendo en cuenta que la beca no va a cubrir lo necesario.

Espero que haya servido de ayuda y guía, y que disfrutéis de vuestra experiencia Erasmus.